やさしいこころで

石垣市立宮良小学校一年 玉城 柚

「へいわってなんだろう。」

ないかな。」といいました。するとおとうさんは「きょうだいみんなとなかよくすることじゃわたしは、へいわについてかんがえたけど、よくわからなかったので、おとうさん

となかよくすることにしました。おとうさんがいったこともあまりよくわからなかったけど、わたしは、きょうだい

きょうだいとてもなかよしです。とりいるので、きょうだいのめんどうをよくみています。ときどきけんかもするけど、わたしは、よにんきょうだいのいちばんうえで、おとうとがふたりといもうとがひ

ちいきのひとにもやさしくできるひとは、ちきゅうにすむすべてのひとにやさしくできる。がっこうのおともだちにやさしくできるひとは、がっこうのおともだちにやさしくできるひとは、がっこうのおともだちにもやさしくできる。かっこうのおともだちにやさしくできるひとは、がっこうのおともだちにもやさしくできる。かっこうのおともだちにもやさしくできる。といわれたことがあります。

いっぽかなとおもいます。 まずは、ちかくにいるきょうだいやかぞくにやさしくすることがへいわへのだい

わたしは、

そうかんがえました。

ます。これからもやしいこころをたいせつにしていきたいです。たときからへいわなくらしをしてきたので、へいわがつづくといいなぁとおもっていにほんはことし、げんごうがかわって「れいわ」になりました。わたしは、うまれ